

強者の戦略

【テキストはじめり】

受験生のみなさんこんにちは。研伸館の松木です。夏らしくない夏があつという間に過ぎ去り、足早に秋になりました。今年の夏は、7月に猛暑日が続き梅雨らしい梅雨がなかったものの、8月に入ると一転、曇りや雨の日が続きました。特に、西日本では、例年の約7倍の降水量になりました。また、今年は残暑もなく、気温も朝晩と急に下がりました。体調管理が難しい時期ですので、くれぐれも風邪を引かないように気をしましょう。特に、東京ではデング熱が発生しており、服装や虫除けなど、蚊に刺されないように十分注意しましょう。

さて、話が変わりますが、今月初めに、安倍改造内閣が誕生しました。女性閣僚が5人入閣し、女性が活躍する社会を標榜するにふさわしい布陣といえます。しかし、その女性閣僚の中でも、小淵優子経済産業大臣は原子力発電所の再稼働、山谷えり子拉致問題担当大臣は北朝鮮の拉致再調査というように、日本にとっての最重要課題を担当しています。この対応次第で、安倍内閣の支持率は大きく左右されるでしょう。また、来年の通常国会では集団的自衛権が審議入りするので、安倍内閣がどう乗り切るかに注目です。もしかしたら、年内のサプライズ解散があるかも知れません。

前置きが長くなりましたが、今回は「ビジネス基礎」編です。

予想問題

問 企業が個人情報漏洩や粉飾決算など、不祥事を起こしたときの対応には様々あるが、アカウントビリティの取り組みもその一つである。このような取り組みについて、あなた考えを述べなさい。(400字以内)